



Economía

Ecopetrol anuncia millonarias inversiones en búsqueda de petróleo y gas

La exploración y explotación se efectuará en aguas del mar caribe y en la plataforma continental



Refinería de Barrancabermeja, Colombia. Imagen vía Getty Images / EGT



Luis Enrique Hurtado 01/10/2024 - 7:23 h COT

Para fortalecer la búsqueda de petróleo y gas, la junta directiva de **Ecopetrol anunció su plan de inversiones para el periodo 2024-2026, por un monto de mil millones de dólares.**

Los recursos se canalizarán en proyectos de exploración y desarrollo para **incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.**

El presidente de **Ecopetrol, Ricardo Roa** manifestó que se van a fortalecer los estudios y desarrollos necesarios para aumentar la **actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe**, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (6TPC).

"Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo", manifestó la petrolera.

Ecopetrol también está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, en colaboración con Petrobras.

Lo más leído

Precio del dólar HOY, 1 de octubre: así se cotiza en casas de cambio

Irán lanza misiles contra Israel: se activaron alarmas antiáreas en todo el país

¿Qué probabilidad hay que el Cali descienda? Cuentas para llegar a la B o seguir en la A

Esta es la ruta alterna ante el cierre de la vía Socorro - San Gil

Selección Colombia: Conozca cuándo saldrá la convocatoria para juegos ante Bolivia y Chile

Colombia tendría otra baja sensible para la doble fecha de Eliminatorias



Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

#NoticiaDelInterés | La Junta Directiva de Ecopetrol aprueba inversiones por cerca de 1.000 millones de dólares. Más información en nuestro comunicado de prensa 📄

INFORMACIÓN DE PRENSA

Junta Directiva de Ecopetrol aprueba inversiones por cerca de 1.000 millones de dólares

En su sesión ordinaria, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó recursos por cerca de 1.000 millones de dólares, previstos en el plan de inversiones 2024 - 2026, que se destinarán a:

1. Sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.
2. Realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (6TPC).

Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo.

Ecopetrol también está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, en colaboración con Petrobras, un tema de gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo.

Bogotá, 1 de octubre de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías energéticas de América Latina, con más de 17.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 90% de la producción de hidrocarburos de mayor parte del sistema de transporte, logística y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51,4% de las acciones de SGA, primera en el transporte de energía, la gestión de reservas en el mar Caribe y la inversión del Cuadrado Buitrago, Colombia. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en campos estratégicos del continente americano, con operaciones de EOP en Chile, Chile Sur, Sur de Perú y Sur de México. Desde el inicio del 2017 y a través de SGA y SGA Bioma, sus operaciones cubren el negocio de transporte de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de conexiones entre Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, entendimiento para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las expectativas de crecimiento de Ecopetrol. Todos ellos son prospectivos y como tal, están basados únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y constituyen estimaciones subjetivas basadas en el conocimiento de la compañía. La información de dicho comunicado es el único anuncio del cumplimiento de los requisitos de información, prospectivos, entendimiento de la compañía colombiana y la andino, entre otros factores, por lo tanto, están sujetos a cambios sin previo aviso.

6:56 a. m. - 1 oct. 2024

👍 202 Responder Copia enlace

Leer 19 respuestas

🏷️ Petróleo 🏷️ Colombia 🏷️ Gas + MÁS

MinTic lanza programa 'Zonas Comunitarias para la Paz' llevando internet a 831 escuelas

El proyecto se ampliará para obtener una mayor cobertura en el territorio nacional



Lo más leído

Precio del dólar HOY, 1 de octubre: así se cotiza en casas de cambio

Irán lanza misiles contra Israel: se activaron alarmas antiaéreas en todo el país

¿Qué probabilidad hay que el Cali descienda? Cuentas para llegar a la B o seguir en la A